

# 14 DE

# ENERO

# DE 1969

LA POSICION SUSTENTADA POR EL SITRAC Y SITRAM EN OCACION DE REALIZARSE EL PARO DEL 29 DE ENERO, SU CONVOCATORIA A UN ACTO OBRERO ESTUDIANTIL Y POPULAR EN PUERTA DE PLANTA, Y EL REPUDIO AL ACTO DE LA CGT HA DESATADO EL ODDIO Y EL MIEDO DE LOS DIRIGENTES VENDIDOS, Y SUS SEGUIDORES POR UN LADO, Y POR OTRO, UNA AGUDA POLEMICA DENTRO DE LAS FUERZAS CLASISTAS Y REVOLUCIONARIAS.

LO QUE ESTA EN JUEGO AQUI SON DOS CUESTIONES TRASCENDENTALES PARA EL FUTURO INMEDIATO Y A LARGO PLAZO DE LA CLASE OBRERA: 1) CUAL SERA LA ORIENTACION Y EL DESTINO DE SUS PROXIMAS LUCHAS; 2) LA CONSTRUCCION DE UNA DIRECCION REVOLUCIONARIA PARA LAS MISMAS QUE PROMUEVA, PLANIFIQUE, Y DIRIJA LOS COMBATES QUE SE AVECINAN, CON LA PERSPECTIVA DE LA PREPARACION Y EL INICIO DE LA LUCHA ARMADA POPULAR Y LA CONSTITUCION DE UN GOBIERNO POPULAR REVOLUCIONARIO DIRIGIDO POR LOS OBREROS.

### EL SITRAC Y LA CGT

Nuevamente la clase trabajadora de Córdoba ha demostrado con el paro del 29 de enero su claro repudio a la dictadura de Levingston y a su representante en Córdoba el Sr Bar. Este abandono masivo de tareas es una demostración de las excelentes condiciones en que nos encontramos para librar luchas de envergadura, como las que se avencinan con las discusiones paritarias. Estas luchas nos encuentran hoy mas unidos que nunca por las bases al margen de la dirección traidora y entregada de la CGT repudiada por los trabajadores que no concurren al acto por ellos programado.

El domingo 31 estos señores llegaron al colmo del caradurismo al publicar un comunicado acusando al SITRAC y SITRAM de dividir al movimiento obrero, de estar al servicio del gobierno, y de estar manejados por asesores de una ideología no precisamente nacional o sea antinacional.

A lo que se agrega una nueva declaración del martes 2 en la que amenazan al SITRAC y se proponen convertirse en los jueces de su accionar y vuelven a lanzar una mentira mas grande aun. El plenario de la CGT del 15 de Enero prestó el mas amplio apoyo a la toma. Nuestra agrupación repudia esta declaración, quiere confundir las cosas, hacer pasar lo blanco por negro lanzando acusaciones que solo le caben a ellos. Todos recordamos como sin consultar con los trabajadores esa conducción levanto el acto del 16 de junio de 1969 y se propuso hacer otro tanto con el paro del 28 y 29 de Octubre de ese año, cosa que los compañeros de Santa Isabel impidieron resueltamente tras una combativa asamblea. En 1970 los trabajadores de SMATA libraron una prolongada lucha contra los monopolios, que duró mas de 30 días. Qué hicieron los directivos de la CGT? Se limitaron a poner en práctica una solidaridad fría y formal. Y no nos olvidemos que para ese momento Elitio Torres ocupaba simultáneamente la Secretaría General de la CGT y SMATA, y que el

mismo fue quien apoyó los traslados efectuados por la patronal de candidatos a delegados que iban a ser elegidos por los obreros de Perdriel. Además fue él, y esto lo tenemos grabado a fuego en la memoria quien ordenó por teléfono la desocupación de las empresas ocupadas, al comienzo de la huelga mecánica. Y por último la vendió sin asco.

Nosotros, los obreros enrolados en SITRAC sufrimos en carne propia los manejos de las 62 organizaciones (ortodoxos y legalistas) que a veces poseen de combativos: el defenestrado Lozano recibió cobijo nada menos que en el local de la CGT para descargar sobre nuestras espaldas un torrente de calumnias y mentiras y ultimamente jugaron la carta de que la patronal y la dictadura nos aplastara el 15 de Enero sin mover un dedo siquiera por nosotros a la cual debemos sumar, todos los demás crímenes que le conocemos que han hecho que la CGT (Queva de Gangsters y Traidores) se convirtiera un sello repudiado por los obreros. Quien son los que dividen a la clase trabajadora sino aquellos que permanentemente viven mendigando favores y subsidios en los despachos oficiales, dirigiendo a su gusto y placer personal las organizaciones gremiales a espaldas de los trabajadores, señalando a los mejores activistas para que sean despedidos y vendiendo nuestra independencia de clase, o tratando, como Simó y Setembrino de meter en planta aliados con la empresa elementales provocadores a su servicio para hacer trabajo de zapa contra el SITRAC. Así mismos no hay nadie más astintacional dentro del movimiento obrero, que los burocratas representantes de la patronal monopolista e imperialista enquistados en los sindicatos, concurrentes asiduos a reuniones en la embajada Yanky.

En suma, la burocracia hace como el ladrón que es perseguido, y para que no lo aprehen grita mientras se escapa: al ladrón, al ladrón.

Ser atacado por el enemigo es una cosa buena, pues significa que decimos y hacemos cosas que le duelen, en este caso, lo que le ha quitado el sueño a estos transfugas, es la valiente actitud asumida por nuestro sindicato que de hecho se ha venido convirtiendo en ejemplo para toda la clase trabajadora por su consecuente posición antidictatorial, antipatronal y antiburocrática. Es por ello que la acusación de servir a la política del gobierno, Simó, Torres, Setembrino, de por sí es la mejor confirmación de la justeza de nuestras posiciones. Para demostrar esto, los hechos hablan por sí mismos.

29 de Mayo de 1970, salimos de manifestación al centro a repudiar a la dictadura en el primer aniversario del Cordobazo; primer semana de Junio salimos varias veces a la calle a solidarizarnos con la lucha del SMATA; 3 de Julio, el único gremio junto con petroleros y SITRAM que realizó el paro activo en solidaridad con los compañeros del SMATA y realizamos un gran acto en puerta de planta donde se reunieron 5.000 compañeros, que también repudiaron el Congreso Normalizador, que se cionaba en esos momentos; 3 de Octubre, frente al paro pasivo decretado por Rucci y Setembrino, rompimos la maniobra burocrática, convirtiendolo en activo y realizando un gran acto obrero, estudiantil y popular, en puerta de planta paro activo del 22 de Octubre, a pesar de la represión selectiva llegamos hasta la puerta de la CGT y denunciarnos la complicidad de la burocracia y la policía; paro activo del 12 de noviembre, nuevamente represión selectiva al SITRAC y esta vez sí, que llegamos con fuerza hasta la CGT tomando sus balcones en un hecho histórico; 20 de noviembre; el primero y segundo turno paran en solidaridad con Catamarca y en repudio a la masacre dictatorial, se resuelve enviar una delegación a Catamarca.

Reafirmando todo esto, un hecho mas: desde hace un tiempo toda la prensa burguesa. Panorama, Jerónico, La Prensa, Los Principios etc, no hacen mas que atacarnos y tergiversar nuestras posiciones al igual empresarias, y no lo hacen precisamente por posiciones conciliadoras del SITRAC. Que otra cosa que servir al gobierno y la patronal son los hechos que denuncian el boletín N° 1 del SITRAC".

En la actualidad estan atomizados luego de la toma del 14 y 15 pues allí quedó demostrado que la CGT se puso del lado de la patronal y del gobierno, y la clase trabajadora, acudió solidaria al llamado del SITRAC pasando por ensima de sus pseudos-dirigentes.

Por todo esto afirmamos que todos sus ataques reflejan el temor de que nuestro ejemplo se reproduzca en otros gremios, principalmente en el SMATA y que el SITRAC se convierta en el centro político del reagrupamiento de todas las fuerzas clasistas, en la marcha hacia la construcción de la nueva dirección que la clase obrera necesita.

Por todo esto, no compartimos y señalamos un cambio en relación con las posiciones originarias del sindicato los párrafos del comunicado de la Comisión Directiva, donde se dice que la no concurrencia al acto de la CGT fue "por disconformidad por la exclusión de un orador".